



Avenida de San Francisco Javier, Nº 24
Edificio Sevilla 1 Planta 1 Módulo 2
41018-Sevilla
Teléfono: 954 925 583
Fax: 954 702 199
aeccaa@angloarabe.net

EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO DE LA REAL FEDERACIÓN HÍPICA ESPAÑOLA DESTINADO A LA DISCIPLINA DE CONCURSO COMPLETO DE EQUITACIÓN

Según la RFHE, la ejecución del presupuesto de 2013 pone de relieve la aportación a la actividad deportiva del 80% de los recursos totales.

Los gastos en 2013 fueron de 4,6 Millones de euros. En el detalle de la ejecución se destaca la *"consolidación plena de la aplicación del gasto a la actividad deportiva"* (3.605.517,58 €), y más en detalle 1,74 Millones de euros a la Alta competición.

Nada más lejos de la realidad, en lo que a Concurso Completo de Equitación se refiere, como puede observarse del análisis siguiente.

CONSIDERACIONES

Es necesario aclarar que se desconoce el detalle de cada partida.

En el capítulo de gastos de Alta Competición en Concurso Completo de Equitación (CCE) se presupuestaron 131.000 €, desglosándose en dos capítulos principales: asistencia y soporte técnico.

El gasto realizado fue de 108.561 €, prácticamente el mismo gasto que la RFHE destina al arrendamiento de la sede (101.302 €).

En asistencias internacionales en CCE se presupuestaron 42.000 €, ejecutándose finalmente 20.999 € (solamente el 50% del presupuesto). No encontramos explicación al respecto.

En cuanto a seguimiento técnico, sin embargo, se ejecutó el 97 % del gasto, esto es 16.480 €.

El desglose del gasto de *Asistencia Técnica y Otros*, que asciende a 71.082 € (98.7 % de lo presupuestado) es el siguiente:

Jefe de Equipo.....50.000 € **(70.34%)**

Dirección Técnica.....7.011 € (El sueldo no está contemplado lógicamente).

Material Deportivo.....6.070 €

Veterinario.....5.500 €

Material veterinario.....2.500 €



Avenida de San Francisco Javier, Nº 24
Edificio Sevilla 1 Planta 1 Módulo 2
41018-Sevilla
Teléfono: 954 925 583
Fax: 954 702 199
aeccaa@angloarabe.net

Los gastos de Jefe de Equipo y Dirección Técnica suman 57.011 €, es decir, el 52.52% del gasto total en CCE. Esa es una de las mayores aportaciones de la RFHE a la actividad deportiva en la disciplina completa.

A diferencia de lo que se hace en CCE, tanto en Salto de Obstáculos como en Doma Clásica se destinó un porcentaje del gasto de alta competición a los equipos menores, siendo próximo al 50% del gasto de los equipos senior. Sin embargo no se destinó un solo euro a los equipos menores de CCE, según lo publicado por la RFHE.

Asistencias Internacionales:

	<u>Senior</u>	<u>Menores</u>	<u>Total</u>
SALTO	92.294 €	80.909 €	173.203 €
DOMA	102.388 €	77.834 €	180.222 €
CCE	20.999 €	-----	20.999 €
RAID	40.032 €	22.940 €	62.972 €

En el epígrafe otros gastos de alta competición generales, entre otros, aparecen 17.748 € de controles antidopaje, 13.000 € de seguimiento técnico, 27.361 € de comunicaciones y servicios, y 56.002 € de personal técnico administrativo, que suman un total de 114.111 €. Luego entonces no se destina finalmente a la actividad deportiva sino a la estructura federativa.

En el capítulo de gastos se presupuestaron 21.000 para actividad estatal (subvenciones) en CCE. El gasto realizado fue de 11.030 €. En el epígrafe otros gastos de actividad estatal generales aparecen 194.525 €, entre comunicaciones, seguimiento técnico, personal técnico administrativo y delegados, es decir, en la estructura federativa.

Los gastos de funcionamiento de la RFHE en 2013 alcanzaron los 636.776 €. Los gastos en actividades mercantiles suman 98.039 € (un 122.5 % de lo inicialmente previsto) y en operaciones financieras se gastaron 90.865 € (un 258 % de lo presupuestado). Los gastos de reuniones federativas en 2013 sumaron 28.347 € (236% de lo presupuestado).

Según lo expuesto, lo que llegó a jinetes y comités organizadores de CCE en 2013 (32.029 €) supone un 0.69% del gasto realizado por la RFHE en 2013 (4.600.000 €). Esa es la "consolidación plena de la aplicación del gasto a la actividad deportiva" de la que presume la RFHE.